

Cuba denuncia en Unesco impacto del bloqueo en lucha contra Covid-19



París, 8 jun (RHC) Cuba denunció este lunes en la sexta sesión extraordinaria del Consejo Ejecutivo de la Unesco el obstáculo que el bloqueo estadounidense representa para sus esfuerzos en el enfrentamiento a la Covid-19.

La pandemia pone en evidencia las enormes restricciones impuestas por Estados Unidos con su cerco económico, comercial y financiero, el cual constituye la principal traba para acceder a los medicamentos, los materiales y los equipos de salud necesarios, afirmó en el foro virtual, Oscar León, el representante de la isla ante el Consejo.

A propósito de la modalidad de videoconferencia utilizada por la Unesco y otras organizaciones, para garantizar la celebración de reuniones en medio de la crisis sanitaria, señaló que deben emplearse plataformas digitales que garanticen la incorporación en igualdad de condiciones de todos los Estados.

El bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a la mayor de las Antillas desde hace seis décadas ha afectado su participación en eventos.

En ese sentido, León advirtió que la postura hostil de Estados Unidos no solo obstaculiza el desarrollo de Cuba, también entorpece sus relaciones con organizaciones del sistema de la ONU, entre ellas la Unesco.

De acuerdo con el representante de la isla, el cerco recrudescido por la actual administración, aún en tiempos de la Covid-19, constituye la principal barrera para el desarrollo y el bienestar de los cubanos y frena la cooperación internacional en los ámbitos de competencia de la Unesco: la ciencia, la educación, el acceso a la información y la cultura.

Todos estos sectores resultan esenciales para lidiar con la crisis causada por la Covid-19, subrayó.

En su intervención ante el Consejo Ejecutivo, León reiteró el llamado de Cuba a fortalecer la solidaridad y la colaboración entre los países como la respuesta clave en el contexto de la pandemia, un escenario del que Estados Unidos se aleja con su agresividad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225081-cuba-denuncia-en-unesco-impacto-del-bloqueo-en-lucha-contra-covid-19>



Radio Habana Cuba